

LE BULLETIN CLOUET

ACTUALITÉ DE HADRIEN CLOUET · DÉPUTÉ LFI-NFP DE LA 1^{RE} CIRCONSCRIPTION DE LA HAUTE-GARONNE

TOULOUSE · BLAGNAC · BEAUZELLE · CORNEBARRIEU · MONDONVILLE



ILS ONT OSE

L'HOMME DE LA SITUATION

Après le très éphémère passage de Barnier à Matignon, Macron a encore nommé un Premier ministre de son bord politique... pour faire compromis. L'heureux élu **François Bayrou** attendait ça depuis 42 ans, et plus ardemment encore depuis l'élection d'Emmanuel Macron en 2017, son poulain au profit duquel il s'était désisté. Un sacré coup politique, puisque seulement quelques jours après son entrée en fonction, Bayrou a déjà de quoi constituer une batterie de cuisine avec toutes les casseroles qu'il traîne. Monsieur le maire de Pau a préféré **siéger au conseil municipal de sa ville que d'aller à Mayotte**, pour soutenir la population à la suite du passage du cyclone Chido. Pas la peine non plus d'assister en présentiel à la réunion de crise qui se tenait à l'Elysée, 31 morts et 1373 blessés (bilan provisoire au moment où j'écris) pas grand chose à côté du budget municipal de Pau. Il est même parti 20mn avant la fin ! Quand on est né le lendemain de la honte, on ose tout. En ces temps de crise politique, le béarnais a la solution : **autoriser le cumul des mandats**. Ainsi, le Premier ministre/Haut commissaire au Plan/Maire de Pau/Président de la communauté d'agglomération Pau Béarn Pyrénées/Président du Modem, conscient d'être **assis sur un siège éjectable**, veut assurer ses arrières, et surtout abonder son compte en banque. Ca promet...

Matignon sur siège éjectable

CENSURE



BAYROU EN RÊVAIT, MACRON L'A FAIT



Après trois défaites électorales, une dissolution, la censure de Barnier - fait inédit depuis 1962-, 130 jours sans gouvernement depuis la dissolution, et pas moins de 4 Premiers ministres depuis le début de l'année, il y a comme une odeur de fin de règne en Macronie. Le Président, en plein egotrip, a décidé de ne rien changer en nommant François Bayrou Premier ministre. Les Français.es avaient pourtant donné un signal clair de changement

en plaçant le Nouveau Front Populaire en tête des élections législatives... **son déni est total**. Alors que le pays s'enfonce dans la crise, que de nombreuses entreprises menacent de mettre la clé sous la porte, que **les plans de suppression d'emploi se multiplient** (268 en France depuis un an) chez Thalès, Alenia Space, Continental ou encore Teleperformance, Macron persiste et signe. Quoi qu'il en coûte aux millions de Français.es en situation de précarité, aux milliers de salarié.es menacé.es de perdre leur emploi, aux victimes de la réforme des retraites, il continuera sa politique destructrice contre l'avis du Parlement et des citoyen.nes de ce pays.

Le plus fervent défenseur de Macron est donc à Matignon, l'homme qui cumule tant de postes qu'on se demande s'ils ne sont pas fictifs. En 4 jours à peine, François Bayrou a méprisé la population de Mayotte -qu'il considère "**en dehors du territoire français**", nos compatriotes apprécieront...- a préféré présider le conseil municipal de Pau plutôt que de se rendre sur place après le passage du cyclone Chido qui a dévasté la région. A peine arrivé, l'homme de la situation est déjà sur le départ, lâché par les siens après son crash en direct à l'Assemblée nationale mardi. "En off", des députés de son clan le comparent à Gaston Lagaffe ou à Joe Biden "en fin de mandat", et se demandent même s'il tiendra la semaine, c'est dire.

Son projet, nous le connaissons : **austérité, coupes budgétaires et baisses de dotations**. Le même programme que les gouvernements précédents : il veut "**nous faire les poches**". **Donc nous le censurerons**. Alors que Bayrou se croit investi d'une mission divine - vraie info : il a vu la Vierge lui apparaître afin de prédire un destin présidentiel... - nous plaçons en lui un unique espoir : qu'il soit l'homme qui précipitera la chute de Macron, et le dernier Premier ministre de la Vème République. Il est temps de passer à la VIE !



CENSURE DU PLFSS : 100 € POUR TOUS !



Le projet de loi de financement de la Sécurité sociale (PLFSS) est tombé. Tant mieux, il a emporté Michel Barnier avec lui. Mais au-delà de l'ex-Premier ministre, **ce texte budgétaire était une horreur** : il s'agissait de nous facturer à toutes et tous les cadeaux aux très grandes entreprises ! Pas de PLFSS, **c'est une bonne nouvelle**. Pour les apprentis, qui n'auront pas à subir un nouvel impôt de 50€ par mois... visant à rembourser les aides excessives aux employeurs !

Bonne nouvelle pour les retraités, qui n'auront pas leurs pensions gelées dès le 1er janvier. Bonne nouvelle pour les taxis, qui ne subiront pas une retenue de 300 millions d'euros sur le transport sanitaire. Bonne nouvelle pour les malades, qui ne subiront pas de fermetures de lits et conserveront un service médical indépendant à la CNAM. Bonne nouvelle pour les patients, qui ne paieront pas de taxe lorsqu'un pépin les empêche d'honorer un RDV médical.

Bref, faire tomber le PLFSS, c'était **mettre de l'argent dans le portefeuille de tout le monde**. C'était donc un vote d'intérêt général. D'ailleurs, il n'y a pas besoin de budget pour la Sécurité sociale : on l'a inventée en 1945 pour poser la question des besoins, puis lever les recettes nécessaires ; leur PLFSS est donc contre-nature, puisqu'il fixe un objectif de dépenses et essaie de faire rentrer la vie des gens dedans. Il y a deux mois, j'organisais un colloque avec Jean-Luc Mélenchon sur l'abrogation du PLFSS. Je ne pensais pas y arriver si vite !

→ Suppression de postes à Airbus

300 MILLIONS € **100 MILLIONS €**



NOS PROPOSITIONS

→ Jour de solidarité... des actionnaires

A l'instigation de Laurent Wauquiez, la droite a tenté de créer un 2e "jour de solidarité" des salariés. Concrètement : **nous faire travailler gratuitement 7h**, et obliger les employeurs à verser le fruit de ce travail à la branche autonomie. Mais de qui se moque-t-on ? Alors que les salaires sont gelés, ils tentent à nouveau d'extorquer de l'argent au monde du travail. Un rideau de fumée pour empêcher toute contribution des grandes fortunes et des actionnaires !

Ils veulent discuter journée de solidarité, allons-y : j'ai déposé une proposition de loi **obligeant les actionnaires à reverser à la Sécurité sociale** en un jour l'équivalent des salaires du pays. Chiche ?

→ Toute l'actu

Pour lire toutes les **questions écrites**, **propositions de loi**, **notes de blog** et toute **l'actu en circo et à l'Assemblée** c'est par ici !

